



**Anfrage  
im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 01.09.2022**

**Ampelschaltung Lawaetzstraße**

Entgegen der Aussage der Verwaltung in der Niederschrift vom 16.09.2021 läuft die Ampelanlage in der Lawaetzstraße vor dem Sportplatz des SV Friedrichsgabe nicht ausschließlich im Anforderungsmodus, sondern vielmehr auch ohne Anforderung in einer Kreisschaltung. Dieses auch zu Zeiten, in denen der Verkehr mehr als überschaubar ist.

Aufgrund der unnötigen Wartezeiten für den regulären Fließverkehr (Nord-Süd / Süd-Nord) mit den nachteiligen Wirkungen auf die Umwelt und den unnötigen Energiekosten, bitten wir nochmals um eine Prüfung der Ampelschaltung. Zudem ist die Anlage ausschließlich für den Zeitpunkt der Schichtwechsel der Firma Jungheinrich erforderlich, da in der restlichen Zeit aus dieser Richtung ein sehr geringer Verkehrsfluss vorherrscht.

Ist es zur Vermeidung von Schadstoffen und zur Reduzierung von Energiekosten möglich, die Ampelschaltung nur für die Zeiten des Schichtende / des Schichtbeginns der Firma Jungheinrich und auf Anforderung für Fußgänger zu schalten?

(Peter Holle)  
CDU-Fraktionsvorsitzender